

Federico: "En Cuba la gente de bien seguirá luchando"

Escrito por javi.c - 19/12/2014 12:43

<https://www.youtube.com/watch?v=arWAWe3xIQA>

No hace falta ni comentarlo, se comenta por si solo.

Saludos y felices fiestas.

=====

Re: Federico: "En Cuba la gente de bien seguirá luchando"

Escrito por tucapital.es - 19/12/2014 12:57

Los exiliados cubanos en Miami creen que Obama contribuye a la opresión del pueblo cubano

-

http://www.antena3.com/noticias/mundo/exilio-cubano-acoge-reanudacion-relaciones-eeuu-como-jarro-a-gua-fria_2014121800027.html

Los cubanos se dividen entre la "esperanza" de futuro y la "indignación" de los exiliados

- <http://www.20minutos.es/noticia/2327883/0/reaccion-alegria/cuba-disgusto/exilio/>

Salu2.

=====

Re: Federico:

Escrito por javi.c - 19/12/2014 21:03

tucapital.es escribió:

Los exiliados cubanos en Miami creen que Obama contribuye a la opresión del pueblo cubano

Salu2.

Se necesita tener narices para decir esto de que Obama contribuye a la opresión del pueblo cubano, después de haber sufrido 50 años de un embargo económico bestial y ser la persona que intente que esto se acabe. Hay que tener un poco de empatía por los que todavía están en cuba vamos digo yo.

A los santos y demás hierbas se le al olvidado también meterse con el Papa (que para ellos seguramente será el anticristo)ya que fue el que medio para que se llegara a un entendimiento ,cosa que a mí me parece fenomenal.

Saludos y felices fiesta.

=====

Re: Federico:

Escrito por CUBA_LIBRE - 19/12/2014 21:23

javi.c escribió:

tucapital.es escribió:

Los exiliados cubanos en Miami creen que Obama contribuye a la opresión del pueblo cubano

Salu2.

Se necesita tener narices para decir esto de que Obama contribuye a la opresión del pueblo cubano, después de haber sufrido 50 años de un embargo económico bestial y ser la persona que intente que esto se acabe. Hay que tener un poco de empatía por los que todavía están en cuba vamos digo yo.

A los santos y demás hierbas se le al olvidado también meterse con el Papa (que para ellos seguramente será el anticristo)ya que fue el que medio para que se llegara a un entendimiento ,cosa que a mí me parece fenomenal.

Saludos y felices fiesta.

Esperemos que esto mitigue un poco la situación del pueblo cubano y no sea simplemente un acto propagandístico de Obama y los Castros.

Tengo serias dudas.

Saludos.

=====

Re: Federico:

Escrito por javi.c - 19/12/2014 21:35

Yo espero que así sea , Fidel castro me da que ya huele a ciprés y Raúl castro me parece un poco más tolerante, espero de toda corazón que esto sea así ,y se les alivie un poco la carga que tiene que soportar muchos de los que todavía viven halla.

Felices fiestas.

=====

Re: Federico:

Escrito por biwana - 20/12/2014 19:54

A ver si cambian las cosas en Cuba y la gente quiere puede vivir mejor y sin ningún tipo de opresión.

Las revoluciones siempre se hacen para mejorar las cosas aunque a veces la triste realidad se impone.

=====